
一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

１ 関根清隆 １
50分 9/6

(1)

(2)

２

(1)

３

(1)

① 鳩山ニュータウン及び商工会の夏祭りに
対する補助金はどのようか

② 自治協力団体交付金は各町内会から連合
会に渡っている。町はその決算内容を理
解しておくべきではないか、また、町民
はその決算報告を知る権利があると思う
がいかがか

③ シルバー人材センターの財政と会計監査
内容を町はどのように評価しているのか

４

(1)

５

(1)

２ 松浪健一郎 １

40分 9/6

(1)

(2)

２

(1)
(2)

３ 大賀広史 １
1時間10分 9/6

(1)

(2)

(3)

質問事項・質問の要旨

ネット通販で物品購入による経費節約について
町長
副町長
政策財政課長
会計管理者主要のネット通販会社による物品購入の事

務処理検討結果は
オークション出店会社からのネット中古品
購入、及び中古車購入等の事務処理は可能
か

庁内サーバーからクラウドへの置き換えを提案す
る

町長
副町長
政策財政課長

システムハードウエア費用の軽減、システ
ム管理と保守及びデータ保全の観点より、
庁内サーバーからクラウドへの置き換えを
提案する

適正な補助金・交付金について
町長
副町長
産業環境課長
総務課長
長寿福祉課長

補助金・交付金等の適正化、監査等につい
て

相続時精算課税制度の対応について
町長
税務会計課長

事務処理及び相談業務の計画はいかがか

健康事業の統合プロジェクトの提案
副町長
町民健康課長
長寿福祉課長

縦割りの健康事業を統合し、プロジェクト
化による総合的かつ重層的健康事業を提案
する

政府が掲げる異次元の少子化対策として、３兆円
以上の予算計上が予定され、子育て世帯が優先的
に入居できる住宅を、10年間で30万戸作る目標が
掲げられている。これを活用した事業について

町長
副町長
政策財政課長

ニュータウンにある、JAXAの跡地をリノ
ベーションして利用できないか
町営住宅の予算に活用できないか

「子ども誰でも通園制度」について
町長
副町長
町民健康課長

当町の保育園でも対応できるか
キャパシティの問題は大丈夫か

教育行政と子育て支援
町長
教育長
教育委員会事
務局長
政策財政課長
産業環境課長

少子化対策プロジェクトチームの検討状況
は
放課後子ども教室の実施状況と今後につい
て
小中学校における熱中症の発生状況と対策
は
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(4)

２

(1)
① 町内の犯罪の発生状況(侵入盗)と警察と

の連携は
② 町内における防犯の取り組みはどのよう

か
③ 個人宅を対象に防犯カメラ設置補助を要

望する

３

(1)
① この５年間の取り組みと成果は
② PDCAによる第１期計画の検証を

(2)

① 町内会との連携、賃貸駐車場の情報、情
報の更新等

４ 森　利夫 １
40分 9/6

(1)

(2)

２

(1)

３

(1)

(2)

(3)
(4)

５ 根岸富一郎 １
１時間 9/7

(1)
① 令和３年度から令和５年度の被保険者数

についてどう考えているか
② 被保険者の年齢階層別構成割合の推移を

どう考えているか
(2)

① 法定外一般会計繰入金の令和３年度の蕨
市、川越市、坂戸市、越生町など、どう
考えているか

② 法定外一般会計繰入金をどう考えている
か

(3)

国指定史跡となった南比企窯跡群の特別展
と今後の展開（ＰＲと観光資源化）を伺う

防犯対策
町長
総務課長
産業環境課長
政策財政課長町内の防犯対策

空き家対策
町長
副町長
総務課長
産業環境課長
まちづくり推
進課長
政策財政課長

鳩山町空家等対策計画の改定について

空き家のデータベース化と今後の活用につ
いて

「クリーン鳩山」と「道路ふれあい月間」につい
て

町長
副町長
まちづくり推
進課長
産業環境課長
長寿福祉課長

２つの活動の目的について伺う（実施時期
も含めて）
２つの活動を続けているが、実施地域から
課題等の情報を得ているか伺う

企業誘致について
町長
まちづくり推
進課長

「建築形態規制」変更手続きの状況を伺う

多世代活動交流センターについて
町長
副町長
教育長
教育委員会事
務局長

同センターを利用する場合の方法や手順を
伺う

各種団体が同センターを利用しているが、
それらの施設と貸し部屋等は、どの様に管
理されているのか伺う
同センターの利用状況を伺う
同センターの運営費用と収入金額を伺う

町の国民健康保険の財政について
町長
町民健康課長

被保険者の推移などについて

法定外一般会計繰入金について

医療費について
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

① 医療費の（総額）推移はどうなっている
か

② 被保険者１人当たりの医療費の推移をど
う考えているか

(4)

２

(1)
① 小学校の給食と同じに考えられない。量

とか大きさ、栄養士を雇うべきではない
か

② 保育園は、約250人０歳児から５歳児ま
で３人で賄っているようだが、どう考え
ているか

③ 介護施設の入所者は、業者委託で実費徴
収で実施しているようだが、どう考えて
いるか

３

(1)
① 埼玉医大以外の町外の医療機関へ行くこ

とはできないか
② 土日運行を行っているが、需要が少ない

のではないか
③ 町外の路線バスの停留所、北坂戸・高

坂・明覚・越生線の各駅など特別便が出
せないか

➃ 町外の入浴施設に行く運行ができないか

６ 中山明美 １
40分 9/7

(1)

① 河川管理はどこが行っているか
② 町が浚渫等、取り組んでいる河川はある

か
③ 整備の計画はあるか

２

(1)
(2)

３

(1)

(2)
(3)

７ 野田小百合 1
1時間10分 9/7

(1)
(2)
(3)

埼玉県では、何年度に法定外一般会計繰入
金を解消できると思うか

鳩山町立幼稚園の給食について
町長
教育委員会事
務局長

幼稚園の給食改善を

町のデマンドタクシーについて
町長
政策財政課長

デマンドタクシーの改善について

河川をきれいに
町長
副町長
まちづくり推
進課長川の中に木が生えているところがあるが、

その対応について

安心して集える場（児童館）の設置を
町長
副町長
教育長
町民健康課長町民からの要望は把握しているか

子どもの居場所が必要だと思うが町の見解
はいかがか

GIGAスクール構想のさらなる活用を
町長
副町長
教育長
教育委員会事
務局長

３年半の間、どのような活用をしてきたか

課題はなにか
教師・児童生徒の力を最大限に引き出すた
めに何をするか

子育て支援について
町長
政策財政課長
町民健康課長

プロジェクトチームの進捗状況
子育て懇談会・アンケートの状況
０～２歳児保育料の無償化について
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

① 第３子以降は無償化しているが、本年度
における該当する子どもの数及び町の負
担額はどのようか

② 第２子から無償化した場合、該当する子
どもの数及び町の負担額は、どのように
なると推計されるか

２

(1)
(2)

(3)

３

(1)
① 庁内でのマイボトル利用状況
② 審議会等でのペットボトル利用状況

(2)

① 埼玉県下において、公共施設等に水道直
結型給水器を設置している自治体は、ど
のくらいあるか

② ワンウェイペットボトルからマイボトル
に切り替えるために、公共施設等に給水
器の設置を考えないか

４

(1)
(2)
(3)

８ 石井計次 １
１時間 9/7

(1)
① 相談内容と実績はどうか

(2)
① 事業の体制と取り組みはどのようか
② 当該事業へ移行して総合相談支援窓口は

何がどう変わったのか
(3)

① 課題は何か

２

(1)
(2)
(3)

３

(1)
(2)

HPV（子宮頸がん）ワクチンについて
町長
町民健康課長

５年間の接種状況の推移はどのようか
４月から９価ワクチンである「シルガード
９」も加わったが、接種者はどのようか

男子に対しても接種を始めた自治体もある
ようだが、本町としてはどのように考えて
いるのか

プラスチックごみの削減について
町長
産業環境課長

町としての取り組みを伺う

気温が高いことで名前を馳せた鳩山町か
ら、ペットボトル削減の取り組みの強化を

住民と共に、『高齢者等に優しい町・街』を考え
てみないか

町長
長寿福祉課長
まちづくり推
進課長ベンチの設置状況

ベンチ設置の要望を把握しているか
ベンチを設置して、高齢者等も安心して出
かけることができる優しいまちづくりを考
えてみないか

地域共生社会の実現に向けた取り組みについて
町長
長寿福祉課長

総合相談窓口について

重層的支援体制整備事業について

今後の取り組みについて

ヤングケアラーについて
町長
教育長
教育委員会事
務局長
長寿福祉課長
町民健康課長

どのように捉えているか
実態調査をすべきと考えるがいかがか
対応と課題を伺う

ふるさと納税について
町長
政策財政課長
税務会計課長

本町の直近３カ年の収支はどのようか
経費の割合を伺う
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(3)
(4)

９ 小鷹房義 １
40分 9/8

(1)
(2)
(3)

２

(1)

(2)

(3)

10 日坂和久 １
１時間 9/8

(1)

(2)

(3)

２

(1)
(2)

(3)
(4)

11 清水秀幸 １
１時間 9/8

(1)

(2)
① 水道の施設整備の現状
② 今後の水道施設整備計画と収支計画
③ 今後の水道事業の経営状況の見通し

２

(1)

(2)

(3)

(4)

町長
政策財政課長
税務会計課長

町内・町外者の利用者数と金額を伺う
令和５年度の住民税の控除額はいくらか

鳩山町の史跡、十郎横穴墓群について
町長
副町長
教育委員会事
務局長そもそもなぜ何の為につくられたのか

何時代のものなのか
他に同じような穴はないのか伺う

森林総合研究所多摩森林科学園について
町長
副町長
産業環境課長

鳩山町大字赤沼にある赤沼実験林の現在の
状況について伺う
入口は施錠されて郵便物は回収した気配が
ないが、今後もこんな状況が続くのか伺う

鳩山町で赤沼実験林を借り受け、町民に開
放していただけないか伺う

来訪者を増加させるための町の呼び物について
町長
教育長
産業環境課長
教育委員会事
務局長
まちづくり推
進課長

窯跡群の活用には農村公園のあり方の見直
しが必要と考えるがいかがか
「納涼夏まつり」を打上花火の規模拡大に
て、町の看板イベントにできないか
全町公園化構想の拠点連結により、町の魅
力増進に繋げられないか

指定管理者制度を導入する場合のメリット
とデメリットについて、町としてどう捉え
ているか、伺う

生活しやすい環境の確保について
町長
教育長
総務課長
長寿福祉課長
産業環境課長
教育委員会事
務局長

防災行政無線のあり方について伺う
移動に制約がある方々への支援について伺
う
小中学校のいじめ防止対策について伺う
廃棄物の不法投棄について伺う

現在の各指定管理施設の運営について、指
定管理の期間中において、管理者の運営状
況をどのように把握・評価しているのか、
伺う
指定管理施設への利用者からの苦情通報は
把握しているのか、またその対策内容につ
いて伺う

町の水道事業について
町長
上下水道課長

今後の水道料金の見込みと方針について伺
う
今後の水道事業の経営について伺う

指定管理者制度について
町長
政策財政課長
産業環境課長
総務課長
教育委員会事
務局長

公共施設の管理運営について、指定管理者
制度を導入する場合、導入判断基準につい
ての基本的な考え方・指針を伺う
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質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(5) 今後も指定管理者制度の運営を他施設につ
いて、進めていくのか、伺う
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